



利府町立利府西中学校 令和6年5月13日 No.6

# 西中だより

教育目標：ゆたかに 明るく たくましく

## 生徒総会開催

5月9日（木）の5、6校時に生徒総会が行われました。

総会に先立ち、「十符っ子ブラザーシップ生徒総会訪問会」で利府西中学校OBである利府高校の生徒2名が来校し、「ブラザーシップ」についての説明がありました。

各種委員会や部活動団体から、令和5年度の活動報告、令和6年度活動方針等が話されました。示された議題について、生徒たちから数多くの質問が寄せられ、「自分事」として話し合いの内容を捉えている姿が見られました。

総会は長時間に及んだため疲れを感じた生徒もいたようですが、生徒総会は「民主主義を学ぶ場」とも言われています。子供たちにとって貴重な機会となったことと思います。



総会の様子（上下とも）



利府高生の説明



### 学校に彩りを・・・階段アート

美術部では、学校に彩りをあたえるべく活動中です。その一環として、階段アートの制作を行いました。体育館内のギャラリーへ向かう階段に右の写真のような作品を展示しています。学校にお立ち寄りの際はぜひ御覧ください。

